EXCELSIOR

DEJAN DE LADO COALICIÓN ELECTORAL

PAN-Edomex pausa la alianza con el PRI

ACCIÓN NACIONAL debe enfocarse en su reconstrucción, rumbo a futuros

rumbo a futuros comicios, asegura Enrique Vargas del Villar, senador electo del partido

POR HÉCTOR FIGUEROA

Enviado hfa@gimm.com.mx

TOLUCA.— El senador electo del PAN por el Estado de México, Enrique Vargas del Villar, dio a conocer que se ha generado un acuerdo al interior de Acción Nacional para reestructurar el partido después de las elecciones, a fin de fortalecerlo.

Tras acudir al arranque del programa de estímulos educativos de la gobernadora Delfina Gómez, Vargas del Villar aseguró que la decisión opera de forma fundamental a la necesidad de reconstrucción del blanquiazul.

Detalló que Acción Nacional ha decidido hacer una pausa en la alianza PRI-PAN.



Foto: Tomada de X

Estamos ha

Estamos haciendo una pausa en la alianza con el PRI porque necesitamos apostarle a nosotros, para prepararnos para 2027, 2029 y 2030, para Acción Nacional, y ya más adelante veremos qué pasa".

ENRIQUE VARGAS SENADOR ELECTO

a pesar de que acudieron como aliados coaligados en las pasadas elecciones, y agregó que esta decisión es para apostarle al 2027, 2029 y 2030.

"Estamos haciendo una pausa en la alianza con el PRI porque necesitamos apostarle a nosotros, para prepararnos para 2027, 2029 y 2030, para Acción Nacional, y ya más adelante veremos qué pasa.

"Pero lo quiero dejar en claro en este momento, en el Estado de México estamos dando una pausa con la alianza con el PRI", refirió el diputado local. En el ámbito del Estado de México, Vargas del Vilar dijo que el acuerdo inicial dentro del PAN es que Anuar Azar Figueroa continúe siendo el dirigente estatal, para que tenga tiempo para reconstruir a esta fuerza política en todo el territorio mexiquense.

Se trata, explicó, de "un gran acuerdo en el que tenemos que ir en unidad y trabajar muy fuerte en todos los municipios y todos los distritos".

El senador electo informó que otro consenso alcanzado es que Pablo Fernández de Cevallos sea el coordinador parlamentario del PAN en la LXII Legislatura estatal y, por ende, integrante de la Junta de Coordinación Política, cargos que tenía Vargas del Villar.

El aún coordinador de los diputados panistas en el Congreso local anunció que están abiertos a buscar una reforma integral de la Constitución, pero descartó que pueda basarse en los foros que se hicieron hace dos años, pues consideró que no sirvieron para nada y eran con gente de Morena.

#AFIRMA VARGAS

Pausa el PAN alianza con PRI

DIJO QUE ES PARA FORTALECER AL PARTIDO HACIA 2030

POR GERARDO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El senador de la República electo por el Estado de México, Enrique Vargas del Villar, confirmó que el PAN puso en pausa alianza con el PRI, porque se fortalecerán internamente para enfrentar los comicios del 2027, 2029 y 2030.

Vargas del Villar aclaró que el PAN se fortalecerá, trabajo que, adelantó, correrá a cargo del diputado local electo, Anuar Azar Figueroa, quien será reelecto en próximas fechas como dirigente estatal.

"Hemos hecho una pausa en Acción Nacional, con el tema de las alianzas con el PRI, porque necesitamos apostarle a nosotros", apuntó.

"A apostarle a Acción Nacional y así va a ser, rumbo al 27, 29 y 30 por Acción Nacional y es en lo que estamos", dijo Vargas del Villar. •



FUTURO. Vargas del Villar afirmó que hay unidad en el PAN.

LISTO, EL LÍDER DEL CONGRESO

 Pablo Fernández de Cevallos González encabezará al bloque panista.



DE 125 MUNI-CIPIOS GANÓ LA OPOSI-CIÓN.



DE 75 DIPU-TADOS DEL CONGRESO LOCAL TIENE.